
NIEDERSCHRIFT HFA/0044/2020 

 
über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 08.09.2020 im 

Sitzungssaal des Rathauses. 
 
 

Vorsitzende: 
Frau Marion Dirks  

 

Ausschussmitglieder: 
Herr Marco Lennertz  
Herr Dr. Wolfgang Meyring  
Frau Brigitte Mollenhauer  
Herr Thomas Schulze Temming Vertretung für Herrn 

Matthias Ahlers 
Herr Franz-Josef Schulze Thier  
Herr Dieter Brall Vertretung für Herrn 

Thomas Tauber 
Frau Margarete Köhler  
Herr Carsten Rampe  
Frau Maggie Rawe  
Herr Ulrich Schlieker  

 

Gäste: 
Frau Terwey AVK Terwey, Emsdetten 
Herr Bernd Terwey AVK Terwey, Emsdetten 
Herr Frank Wieland  

 

Von der Verwaltung: 
Frau Jutta Kentrup  
Frau Marion Kessens ab der n. ö.S. 
Frau Marion Lammers  
Herr Hubertus Messing  

 

Schriftführerin: 
Frau Karen Ebrecht  

 
 
Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
Frau Dirks stellt fest, dass zu dieser Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
Hiergegen erhebt sich kein Widerspruch. 
 
 
 

TAGESORDNUNG 
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I. Öffentliche Sitzung 
 

1. Finanzzwischenbericht 2020; 

hier: Entwicklung der Ergebnisplanung sowie der Investitionen im 

Vergleich zur Planung 
 Frau Lammers erläuterte den Finanzzwischenbericht 2020 (Anlage 1-3). 

 
  
Die Ausschussmitglieder nehmen den Finanzzwischenbericht zur Kennt-
nis. 
 
  

Stimmabgabe: einstimmig 
 
  

2. Fraktionsantrag der Bündnis 90/Die Grünen vom 17. Februar 2020 

hier: Bahntickets RB 63 Baumberge Bahn 
 Herr Messing führt aus, dass die Verwaltung Kontakt mit dem Zweckver-

band Nahverkehr Westfalen-Lippe aufgenommen hätte. Demnach sind 
die Fahrpreise im sogenannten „Westfalen-Tarif“ geregelt, der von allen 
Verkehrsunternehmen in Westfalen im Nahverkehr angewandt wird, auch 
von der Deutschen Bahn. Ein Erwerb von rabattierten Tickets ist nicht 
möglich, da alle Tickets ausschließlich auf Grundlage des von der Be-
zirksregierung genehmigten Tarifes verkauft werden. Tickets können im 
Billerbecker Bahnhof erworben werden, für die Verwaltung wäre es mit 
einem sehr hohen, logistischen Aufwand verbunden. Herr Messing weist 
ferner darauf hin, dass Aufgabenträger für den ÖPNV die Kreise und 
kreisfreien Städte sind. 
 
Herr Schlieker kann sich der Argumentation anschließen und sieht den 
Antrag dennoch als sinnvoll an, um Druck auf den Zweckverband zu er-
höhen. 
 
Herr Rampe ergänzt, dass sich der Kreistag bereits damit beschäftigt. 
 
Frau Dirks ergänzt, er sei als Vertreter des Zweckverbandes der richtige 
Ansprechpartner. 
 
  

Beschlussvorschlag für den Rat: 
Der Antrag wird nicht weiter verfolgt. 
  

Stimmabgabe: einstimmig 
 
  

3. Mitteilungen 

 keine 
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4. Anfragen 

 keine 
  
 
 

 
 
 
 

Marion Dirks     Karen Ebrecht 
Vorsitzende      Schriftführerin 
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